

✿園長より✿

きく組さんが植えてくれたチューリップの球根が芽吹きました。寒さにも耐え土の中で準備していたのですね。それにも負けない子どもたちの成長!!いろいろな経験を積み重ね、自信に満ち溢れています。4月には進級と25名のふじ組さんも小学校へ羽ばたいて行きます。環境が変わると不安もありますから、スキンシップを多く、お子さんとの対話を楽しみましょう。子どもの「好き」を大切に、子育ての主役は父・母。保育園もお子さんの最強サポーターとして、園生活を楽しめるよう職員一同取り組んできました。今年度も、保育運営にご理解ご協力をいただきありがとうございました。

クラス移動について
月末は、新年度に向けてクラスの移動や時間外保育の部屋の変更があります。詳細は各クラスでお知らせします。

お知らせ
現在、ホームページに園だより・献立・給食だより・ほけんだよりを載せています。4月から、おたよりが更新されるとLINEにお知らせが来るようになります。
(毎月1日 午前7時30分に配信)
紙面配布は4月までになります。
PDFから印刷もできます。

☆お願い☆



ご家庭で乗らなくなった三輪車やコンビカーがありましたらお譲りいただくと嬉しいです。



🌱ちゅうりっぷの芽が出たよ🌱
「ちゅうりっぷ出てきた!」子どもたちが成長を楽しみにしているちゅうりっぷ。早く大きくなあれ🌱



3月の予定

月	火	水	木	金	土
					1
3 ひなまつり 誕生会 マイ保育園	4 身体測定 (もも・ちゅう)	5 おはなし会 身体測定 (たんぽぽ)	6 身体測定(幼児)	7 卒園式予行①	8
10	11 保育相談	12 乳児健診	13	14 卒園式予行②	15 布団乾燥
17	18	19	20 春分の日	21 卒園式	22
24	25	26	27	28	29
31					

毎週水曜日・金曜日は園庭開放日です。

☆4月の予定☆
4/1(火) 入園進級式 4/18(金) 誕生会
4/19(土) クラス懇談会



クラスだより

1年間の思い出ベスト3

ふじ組

1. バス遠足

広場の大きなトランポリンで友だちと跳ね回ったことや、動く恐竜を見たこと、何より青空の下で食べたお弁当は最高でした！

2. 夏のおそび

水鉄砲で担任をねらう子どもたちのニヤリとした笑顔が懐かしいです。アイスホッケーは5点先取で勝敗を決め白熱しました！

3. 発表会

練習の成果が表れた発表会。中でも合奏は初めて挑戦する楽器もあり、友だちとリズムを合わせる楽しさが印象深かったようです。

たんぽぽ組

1. 水あそび

「今日は水あそびする？」と毎回水あそびを楽しみにしていた子どもたち。噴水マットでは、全身で水を浴びて大喜びでした。

2. パラバルーン

みんなが大好きなパラバルーン。友だちと力を合わせてバルーンがきれいに膨らむと「わあー！」と大歓声が響き渡ります。

3. ごっこあそび

言葉のやり取りが増え、友だち同士の会話から遊びの世界を広げて、ごっこあそびを楽しめるようになりました。

きく組

1. 水あそび

堂々の1位！暑い日、水鉄砲で水をかけ合い、噴水マットに寝ころび、大興奮でした。顔に水がかかっても平気でした。

2. 生活発表会(劇と合奏)

みんなで作り上げた、劇と合奏。たくさん練習をして、お家の方々に披露しました。舞台上立つ立派な姿に担任も感動でした。

3. お散歩

親水公園まで歩き、鑑賞したプラネタリウムや年明けに行った凧揚げが印象的だったようです。春に比べ、体力がつかしました。

ちゅうりっぷ組

1. 散歩

第1小学校では校庭でかけっこや遊具でたくさん遊び、線路沿いではいろいろな電車を間近で見ることができ大興奮！

2. 夏のおそび

戸外では噴水マットの水、室内では氷やスライムなど様々な感触に触れ、一人ひとり違った表情が見られました。どれも面白かったね。

3. ちゅうりっぷ1、2組の交流

散歩やリズムあそびを中心に、みんなで様々な活動に参加しました。たくさんのお友だちと手を繋いでダンスや触れ合いも楽しかったね！

ばら組

1. 保育参加

大好きな家族とたくさん遊んだ特別な日。ダンスにリレー、給食も全部一緒！褒めてもらった嬉しさは、ずっと忘れません。

2. 散歩

袋いっぱい松ぼっくりを拾ったり、展望台からお家を探したり、毎日が大冒険！転んでもすぐに立つ姿、かっこ良かったです。

3. 水あそび

水鉄砲でアンパンマンやオオカミを撃ったり、噴水マットでびしょ濡れになったり、顔に水がかかるのも忘れ夢中で遊びました。

もも組

1. 散歩

小学校、あおむしハウス、子之神大黒天などに行きました。自然の中を探索し、高月齢の子は保育者と手つないで歩くのが上手になりました。

2. ふれあいあそび・体操♪

1年間いろいろな曲を楽しみました。「バスにのって」「おやつたーべよ」など、曲がかかるだけでみんなノリノリ！自分で身体を揺らし、手足を動かす姿がとてもかわいかったです。

3. 運動あそび

トンネル、マットのお山、階段の昇り降りなどのあそびに挑戦した子どもたち。足腰も強くなり、動きも活発になって成長を感じました。